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那覇西ロータリークラブ年間テーマ 

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」 

四つのテスト 

１． 真実かどう 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を 

深めるか 

４． みんなの為に 

 なるかどうか 

 

例会報告 

第２８２４回（２０２３年１０月１１日）出席報告 

 

欠席会員   

上原、大城（博）、儀部、宮内、福重、久保、渡慶次、 

丸橋、石垣、南風原、照屋（紀）、照屋（圭）松野下、 

手束、佐久本、福本、稲嶺、大城（美）会員 

 

メークアップ会員 

安里清榮（１０/２那覇南）安里清榮（１０/３那覇） 

崎原信一（１０/３那覇）松島寛行（１０/３那覇） 

石川正一（１０/６浦添）安里清榮（１０/１０那覇） 

 

ビジター 

新垣俶典（那覇） 

 

ゲスト 

那覇商業高校インターアクト１０名 

顧問教師 ２名 

 

ニコニコ BOX（２０２３年１０月１１日） 

合計￥４，０００ 累計￥７９，０００ 

 

新会員紹介 

新 会 員 藪亀達哉会員 

生年月日  １９７５年４月２１日 

会 社 名 リコージャパン（株） 

役 職 名 支社長 

職業分類 ITソリューション 

趣  味 スポーツ観戦・音楽鑑賞・資格取得・ゴルフ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

会長報告 

インターアクト那覇商業

高校の皆様、ようこそお

いでくださいました。  

今日は楽しんでいってく

ださい。また、先日、沖

縄尚学が４０周年の節目

を迎えたということで記

念式典に出席して参りま

した。式典では空手の演

武あり、全国で活躍した

テニスの選手の登壇など

があり、あっという間の１時間でした。大変有意義な

時間となりました。 

 

退会の挨拶と新入会員の紹介  大田善浩会員 

会社の異動により、東京に赴任することになりました。５

年半お世話になりました。ありがとうございました。 

後任は薮亀会員となります。よろしくお願いします。 

 

新入会員 薮亀会員ご挨拶 

みなさまこんにちは。初めてロータリーに参加させていた

だきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 

１０月２５日クラブ協議会があります。 

ガバナー公式訪問は１１月１日となります。 

全国ローターアクト研修会は１０月３１日が仮登録の期限

となっています。開催日は２０２４年３月２３日（土）、

２４日（日）、場所は山形県山形市です。 

会員数 出席数 欠席数 出席率 
前々回 

訂正出席率 

５３名 ３４名 １８名 ６５％ ６４％ 

那覇西ロータリークラブ 
国際ﾛｰﾀﾘｰ 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日 

本日のプログラム 

１０月１８日（水） 

・点鐘 

・ロータリーソング 

・それでこそロータリー 

・会長報告 

・幹事報告 

 

 会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉 

幹 事：比嘉芳直 

例会日 毎週水曜日 12 時 30 分 

例会場 沖縄ハーバービューホテル 

事務局 那覇市松山 1-1-14 那覇共同ビル 6 階 

ＴＥＬ：861-7824 ＦＡＸ：861-7825 

 

  TEL：861-7824 FAX ：861-7825 

 

 

  

  

       TEL : 098-861-7824  FAX : 098-861-

7825 



インターアクト委員長 新垣俶典様ご挨拶 

那覇商業のインターアクターのみなさん、お疲れ様でし

た。悪天候のため中止になってしまったことは残念でした

が、来年は必ず開催しますので、１人でも多くの皆様の参

加を期待しております。本日はお邪魔させていただきあり

がとうございました。 

 

那覇商業高校インターアクト活動報告 

〇インターアクト活動紹介 

（２年生：新垣由麻さん、田里心愛さん、北村羽衣さ

ん、富名腰珠来さん） 

 

校外活動では赤い羽根共同募金、ポリオ募金、国際通り清

掃活動等に参加しました。そのほかポリオ勉強会や不要な

体育館シューズを回収・洗濯して慈善団体へ寄付する活動

を行いました。今後は、学校周辺や松山公園周辺のごみ拾

い、波の上ビーチ清掃活動等を予定しています。 

 

〇１分間スピーチ「自己紹介、高校生活、インターアク

ト活動などについて」

 

玉城妃菜さん（２年生）の１分間スピーチ 

将来の夢は経営コンサルタントになることです。 

学校では資格取得などの勉強に力を入れています。 

平怜奈さん（２年生）の１分間スピーチ 

将来の夢は客室乗務員になることです。これからも挑戦の

心を忘れずに様々な体験をしていきたいと思います。 

仲村京香さん（３年生）の 1 分間スピーチ 

ボランティア活動を通して様々なことを学びました。将来

は管理栄養士になって沖縄料理を広めたいと思います。 

城間星南生徒会長（３年生）の１分間スピーチ 

皆様が安全で楽しく暮らせる社会を作るため、公務員にな

ることが将来の夢です。今後もボランティア活動に参加

し、地域の皆様に寄り添える人になりたいと思います。 

 

〇ローソン沖縄✕那覇商業高校商品開発プロジェクト 

準グランプリ 上原知華さん（３年生） 

 

中華まんのコンビニ売上は３７８億円で全体の市場の半分

以上を占めていることに着目しました。しかし、コンビニ

では夏場は販売していないので、この時期に常温でも売れ

る中華まんを作りたいと考え、シークワーサー香るテリチ

キまん（150円）を企画しました。おいしさは完璧です！ 

 

〇高校生起業プロジェクト「琉球香歌」 

大城舞桜さん（３年生） 

 

リアビズ高校生模擬起業グランプリで選抜されました。 

これは自分たちが考えた商品を販売するために会社を作る

という模擬起業を競うグランプリです。私たちは香りに着

目し、沖縄風にアレンジすることでインパクトのある沖縄

のお土産を作ろうと考えました。それが「琉球香歌」とい

うお香です。ヒージャー汁！？の香りもあります。いかが

でしょうか？ 


